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7 Piéces
2400 m2
Réf. 2120 JD
15000 €

Cannes
Maison a louer (06400)
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Au cceur d'un domaine recherché et sécurisé de Cannes - Cette
somptueuse villa de 6 chambres avec vue mer imprenable a 180° ,
entierement rénovée, offre des prestations et équipements de haute
qualité et une décoration raffinée. Située a seulement quelques minutes
des plages, boutiques et restaurants, cette villa dispose d'un beau
terrain paysagé avec piscine, 6 chambres et 5 salles de bains -
exposée SUD. Son environnement au milieu des pins et palmiers et la
proximité de la mer lui conferent une ambiance unique et chaleureuse.

Descriptif : Entrée principale menant a un espace nuit de 3 ...

In the heart of a sought-after, secure estate in Cannes - This sumptuous
6-bedroom villa with breathtaking 180° sea views has been completely renovated
and offers top-quality amenities and refined decoration.Located just a few minutes
from beaches, stores and restaurants, this vila features beautifully landscaped
grounds with swimming pool, 6 bedrooms and 5 bathrooms - facing
SOUTH.Surrounded by pine and palm frees and close to the sea, the villa has a
unique, warm ambience.Description :Main entrance leading to a sleeping area with
3 bedrooms, two shower rooms and a guest toilet with ...

AGENCE CANNES IMPACT
45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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